

# Trial-Sportler des MSC hoffen auf Medaillen

*Die deutschen Meisterschaften im Mountainbike-Trial finden am kommenden Samstag in Schatthausen statt*

**Schatthausen.** (mir) Der MSC Schatthausen ist der erfolgreichste deutsche Verein im Trialsport. Das bewies er wieder einmal bei den jüngst ausgetragenen deutschen Meisterschaften im Fahrradtrial in Kiefersfelden. Raphael Pils und Matthias Mrohs vom MSC landeten in der Elite-Klasse einen Doppelsieg, die Mannschaft holte sich mit diesen beiden Fahrern sowie Andreas Depil und Robyn Hamm ebenfalls den deutschen Meistertitel.

Aber nicht nur sportlich, sondern auch organisatorisch hat der MSC Schatthausen schon oft genug seine Fähigkeiten bewiesen. Dies wird er auch am kommenden Samstag, 8. Juni, wieder tun, wenn er zum zweiten Mal in Folge die deutschen Meisterschaften im Mountainbike-Trial auf der heimischen Anlage am Steinbruch ausrichtet. Am Sonntag, 9. Juni, folgt ein Lauf zur Süddeutschen Meisterschaft. Bei der Deutschen Meisterschaft wird es eine echte Premi-

ere geben, denn erstmals wird für das Finale eine Tribüne für rund 250 Zuschauer aufgebaut, von der die Leistungen der Endlaufteilnehmer optimal verfolgt werden können. „Das gab es noch nie in Deutschland“, ist MSC-Fahrer und Mitorganisator Thomas Mrohs voller Vorfreude. Die Finalläufe werden zwischen 16.30 und 20 Uhr stattfinden. Ein Moderator wird die Zuschauer mit Informationen und Musik begleiten. „Der Zuschauer kann jederzeit erkennen, wer führt“, erklärt Gerold Billmaier vom MSC-Organisationsteam. Der Eintritt ist frei. Die Qualifikation findet morgens statt, die vier Besten werden dann im Finale präsentiert.

Gut möglich, dass mit David Hoffmann ein Einheimischer um den Sieg bei der Elite mitfährt. Im Vorjahr war er deutscher Vizemeister. Er muss sich aber dem absoluten Topfavoriten Hannes Herrmann aus Chemnitz stellen, der das Mountainbike-Trial ähnlich dominiert



Am Samstag findet in Schatthausen die deutsche Meisterschaft im Mountainbike-Trial statt. Zu den Sportlern mit Siegchancen zählt David Hoffmann vom MSC. Archiv-Foto: Pfeifer

wie der Schatthäuser Raphael Pils mit dem Fahrrad. Herrmann ist Fünfter der Weltrangliste und wird die Zuschauer mit seinem Können sicherlich begeistern.

Bei den Junioren hat Jonathan Sandritter vom MSC gute Medaillenchancen. Thomas Mrohs hofft auf gutes Wetter und

guten Besuch. Die Kosten für die extra aufgebaute Tribüne sind beträchtlich, da wäre es schade, wenn sie nicht gefüllt wäre. Die rund 70 Teilnehmer an der deutschen Meisterschaft können sich definitiv wieder auf gute Bedingungen und beste Organisation freuen.